

**Polémico****Fue un “saludo
protocolario”...
no hubo pacto**

El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, rechazó un acuerdo o pacto del gobierno federal con el dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno para frenar las investigaciones en su contra por presunto enriquecimiento ilícito a cambio de impulsar una reforma constitucional que amplíe la presencia de la Guardia Nacional hasta el 2028, cuatro años más de lo establecido en la Constitución.

“El gobierno federal no es agente del Ministerio Público ni Fiscal, por lo cual las investigaciones no corresponden al Ejecutivo”, se deslindó el titular de Gobernación sobre esos señalamientos que se han difundido luego del abrazo y breve conversación que sostuvo con Alieto en la Cámara de Diputados en el marco de la entrega del 4º Informe de Gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador en la Cámara de Diputados.

Explicó que el acercamiento que sostuvo con Moreno ese día donde le habló al oído por unos segundos “fue un saludo protocolario” y no fue para influir o presionar para la iniciativa que impulsa una diputada del PRI a fin de que se amplíe la presencia de la Guardia Nacional hasta el 2028. *(Alejandro Páez Morales).*